

La Línea Verde soluciona en Carbajosa el 94% de las incidencias comunicadas

El Ayuntamiento está satisfecho con el funcionamiento de esta aplicación, que comenzó a funcionar en junio del año 2017

REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA. El Ayuntamiento está satisfecho con el funcionamiento de la aplicación Línea Verde que comenzó a funcionar en el municipio en junio del año 2017. Desde la puesta en marcha del servicio, la participación ciudadana ha experimentado un crecimiento exponencial. Además, a tenor de los datos, se está demostrando la eficaz respuesta por parte del Consistorio en la resolución de incidencias comunicadas por los vecinos.

A día de hoy, el 94% de las incidencias recibidas han sido ya solucionadas. El tipo de incidencias más frecuente son aquellas que hacen referencia a Vías Públicas, seguido de Alumbrado, Zonas Deportivas, Policía Local, Limpieza Viaria y Basuras.

Gracias a la implicación directa de los vecinos, el Consistorio de Carbajosa de la Sagrada ha podido llevar a cabo ágiles actuaciones. Además, ha tenido conocimiento de ciertas necesidades de las que no tenía constancia.

Para poder utilizar este servicio es necesario proceder a la descarga de la APP Línea Verde. Para ello, el usuario accede a Google Play o APP Store en función de la tecnología empleada en su Smartphone (Android/iOS). Una vez localizada, se lleva a cabo la descarga de forma gratuita. A par-



Un móvil con la aplicación. **WORD**

tir de ese momento, el usuario selecciona el municipio sobre el que quiere comunicar la incidencia. El procedimiento es muy rápido y sencillo.

Para comunicar una inciden-

cia, basta con pinchar sobre el botón 'Nueva Incidencia'. Un desplegable con las diferentes tipologías de incidencias aparece en pantalla. El usuario selecciona aquella sobre la que quiere comunicar. De forma automática, la APP detecta las coordenadas exactas en las que se ubica el desperfecto. El siguiente paso es adjuntar una foto de la incidencia y observación sobre la misma. Ya sólo queda dar al botón de enviar. Una vez enviada, personal del Ayuntamiento recibe la notificación del desperfecto comunicado. A partir de este momento, se inician los trámites para dar solución a la incidencia detectada. El ciudadano a su vez, recibe notificación en su teléfono móvil siempre que se produzca un cambio en el estado de la misma.

A través de Línea Verde, el usua-

rio también puede plantear cualquier consulta medioambiental. Basta con seleccionar la opción de 'Haz tu consulta'. En un plazo máximo de 24 horas tendrá respuesta por parte de un equipo de expertos en la materia de forma completamente gratuita.

Consultas y consejos

Al servicio Línea Verde también se puede acceder a través del dominio www.lineaverdecarbajosadelasagrada.es. Además de comunicar una incidencia o plantear una consulta, el usuario dispone de un amplio contenido de consulta medioambiental (guía de buenas prácticas, consejos, información propia del municipio etc.).

Línea Verde también ofrece sus servicios a través del contacto telefónico en el número 902 193 768 en horario desde las 8:00 a las 17:00 horas (coste de la llamada 0,07 €/min).

El Ayuntamiento de Carbajosa se muestra especialmente satisfecho con los resultados obtenidos y anima a los vecinos del municipio a seguir utilizando este canal directo de comunicación.



El alcalde David Mingo y la concejala Marta Labrador visitan la isla del Soto. **WORD**

El Consistorio de Santa Marta instalará 354 balizas solares para mejorar la isla del Soto

La colocación comenzará en los próximos días y cuenta con un presupuesto de 46.000 euros

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento dotará de iluminación a los caminos perimetrales de la isla del Soto. Para ello, el Consistorio instalará 354 balizas solares que permitirán la ilumina-

ción con tecnología led en las zonas de paso de la Isla.

El presupuesto para esta actuación es de 46.000 euros y la instalación comenzará en los próximos días. Se trata de balizas solares con detectores lumínicos que permiten dos modos de iluminación, continua o de seguridad que se activa por la detección de movimiento.

El alcalde de la localidad, David Mingo, resaltó que «continuamos mejorando una zona verde como la isla del Soto para el disfrute de

nuestros vecinos y para que pueda ser aprovechada el mayor número de horas posibles, siempre bajo los informes técnicos correspondientes y en este caso por la eficiencia energética que ofrecen este tipo de dispositivos solares». Mingo recordó la importancia de este espacio natural que «combina diferentes usos como el natural, el deportivo, infantil y de ocio que se ha convertido en una referencia en nuestra provincia e incluso en nuestra comunidad».

La concejala de Fomento, Marta Labrador, destacó «la apuesta que se está haciendo desde el Ayuntamiento de Santa Marta para utilizar energías eficientes y respetuosas con el medio ambiente y en este proyecto buscábamos sumar un plus a este espacio sin el menor impacto para la naturaleza».

Convocan una beca de investigación para estudiar la judería de Béjar

Está dotada con 6.000 euros y es el fruto del convenio que suscribió la alcaldesa con el Centro de Estudios Bejaranos

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. La alcaldesa de Béjar, Elena Martín Vázquez, junto a la presidenta del Centro de Estudios Bejaranos, Josefa Montero, firmaron ayer un convenio por el que se regula la colaboración entre el Ayuntamiento de Béjar y el Centro de Estudios Bejaranos para la gestión de una beca de investigación sobre la judería de Béjar.

El Ayuntamiento de Béjar se compromete a otorgar una subvención al Centro de Estudios

Bejaranos por un importe de 6.000 euros, con el objetivo de colaborar en la financiación de los gastos de gestión de una beca de investigación sobre la judería de Béjar. De estos 6.000 euros, 4.000 euros se destinarán a la beca propiamente dicha, 1.200 euros para futuras publicaciones y 800 euros para gastos de gestión.

Se trata de una iniciativa enmarcada dentro de las políticas de la lucha contra la covid para la promoción del turismo ligado a la cultura.

El Centro de Estudios Bejaranos elegirá una comisión de expertos en el tema que supervisará el trabajo de la persona elegida durante todas sus fases para que su calidad sea siempre la apetecida dentro del nivel académico exigido en estos casos.



La alcaldesa y la presidenta del CEB firman el convenio. **WORD**